

Erneuerung der Sitzgelegenheiten am Margaretenplatz

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der NEOS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 5. März 2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, die bestehenden Sitzgelegenheiten am Margaretenplatz zu erneuern bzw. zu renovieren. In diesem Zusammenhang soll auch geprüft werden, ob weitere Sitzmöglichkeiten installiert werden können. Insbesondere die Aufstellung gegenüberliegender Bänke oder schräg gestellte Bänke inklusive einem Tisch bzw. einer Ablagemöglichkeit finden an anderen Stellen im Bezirk hohe Akzeptanz.

Begründung

Uns NEOS Margareten ist es ein großes Anliegen, dass die Menschen in Margareten viele Orte zum Verweilen und Entspannen im Bezirk vorfinden. Der Margaretenplatz ist einer der zentralsten Plätze und Treffpunkte im Bezirk. Deswegen ist es umso wichtiger, dass es ausreichend einladende, schöne und bequeme Sitzgelegenheiten gibt.

BR Markus Österreicher

BRⁱⁿ Johanna Adlaoui-Mayerl

BRⁱⁿ Lisa Goger

